

Paris, le 10 juillet 1899

Cher Monsieur Haghiwara,

Je vous envoie 4500 frs comme c'était convenu.

Je regrette bien que vous n'ayez pas consenti à conclure l'affaire des laques de l'autre jour... c'est vrai que je suis un peu dur cette fois-ci mais il y eu tant d'autres affaires précédemment que vous devriez bien me céder cette fois-ci.

Je vous propose 15.000 en retirant deux boîtes : celle qui a des chrysanthèmes sur bois naturel et celle qui a deux lions, de forme ronde.

J'espère qu'ainsi nous arriverons à nous entendre.

Quant aux objets que je désire vous rendre au mois d'août, lorsque je serai rentré de la campagne, il est bien entendu que vous les porteriez à mon crédit, ce ne serait en réalité qu'un échange de marchandises.

En attendant une réponse favorable, je vous serre la main bien cordialement,
Henri Vever